

Wir sagen
Danke!



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

vielen Dank, auch im Namen aller CSU Kandidatinnen und Kandidaten, für Ihr und Euer Vertrauen, welches uns bei der Wahl zum Gemeinderat entgegengebracht wurde.

Mit Ihrer Unterstützung wurden wir zur stärksten Fraktion im Gemeinderat gewählt und sehen dies als Auftrag und Verpflichtung zugleich, Ihre Interessen in den kommenden sechs Jahren weiterhin mit Herz und Verstand zu vertreten.

Ihre CSU-Gemeinderatsmitglieder ab 1. Mai 2020:



Ihre und Eure CSU, Frauen Union und Junge Union Kirchehrenbach wünscht ein frohes und besinnliches Osterfest.

Bleiben Sie gesund! Stehen wir zusammen um die aktuelle Corona Krise zu meistern!

